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àRequeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental, para que seja encaminhado expediente a
Diretora Presidente da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal, Ana Claudia Moreira
Boabaid, solicitando poda de árvores na Rua José Fragelli entre as ruas Treze de Junho e Cuiabá.
 
JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, senhores vereadores, munícipes: esse é um pedido dos munícipes
que moram e trafegam naquela localidade, solicitando que seja feita a poda e limpeza, eliminando galhos
doentes, praguejados ou danificados, que colocam em risco a segurança das pessoas.

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Abril de 2018

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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